

retour de leur dévouement, ils ont trouvé des jouissances douces et élevées, résultat du devoir accompli qui leur mettait au cœur la certitude de travailler utilement au soulagement des misères physiques de notre pauvre humanité.

Congrès d'Alcaloïdo-thérapie tenu à Paris les 2, 3 et 4 Juillet 1900

Les journaux de France s'occupant de médecine nous annoncent que le Congrès International et d'Alcaloïdo thérapie Dosimétrique s'est tenu à Paris, dans les vastes salles de l'Institut Charles Chanteaud.

Nombre de médecins de toutes les parties du monde y ont assisté, et plusieurs de nos compatriotes ont, par leur présence, dignement représenté le nom Canadien-français, toujours bienvenu dans la mère-patrie.

C'est donc pour nous un grand succès qui indique clairement la marche progressive de la méthode que nous préconisons. C'était un premier pas à faire, il est maintenant franchi, et l'avenir saura nous montrer que notre pays n'est pas resté passif et que les enfants ont su profiter de la savante sagesse indiquée par leurs aînés.

Quoique comptant un grand nombre d'adhérents au Canada, nous n'avons pas été représenté au Congrès International Dosimétrique avec l'éclat que nous aurions désiré.

Nous aurions souhaité qu'un Comité

Spécial eût été chargé de représenter le corps Médical officiellement à Paris ; mais il faut bien reconnaître que c'est un long voyage à accomplir, fort coûteux, et beaucoup de nos jeunes médecins n'auraient pu abandonner leur clientèle naissante sans éprouver des résultats fâcheux.

Néanmoins nous devons constater que si beaucoup d'entre eux, n'ont pu assister aux séances du Congrès, un grand nombre s'y sont intéressés et ont suivi avec plaisir les diverses phases de sa formation et de son succès.

Il est incontestable que notre jeune école est affamée de s'instruire, elle flaire et guette le progrès, à l'affût de nouvelles découvertes, et elle ne demande qu'à fouiller dans les trésors de la science pour y trouver des armes sûres et précises que leur offre le progrès et la vérité.

La Dosimétrie lui tend la main, et il ne lui reste qu'à bien examiner, comparer, expérimenter, pour que ses efforts soient récompensés par le succès sur lequel elle compte.

Aussi ne pouvons-nous qu'encourager ces efforts, et nous avons pu nous convaincre qu'il se produit un grand mouvement chez nous, ne serait-ce que par les demandes d'information si fréquentes et par la nombreuse correspondance que nous échangeons quotidiennement avec des médecins de notre province qui sont désireux d'obtenir notre littérature.

D'autre part, l'usage des granules s'affirme et s'accroît journellement ; leur emploi est fréquent et répété. N'est-ce